

特集

特色ある授業やPTA活動

PART6

特集①

庄内川一周YOU遊駆伝大会

「たすきでつなぐ世代間交流」庄内小学校・栗子野小学校・乙房小学校・庄内中学校

ふるさとまつり、スポレク大会と並び庄内地区の3大イベントの一つである「庄内川一周YOU遊駆伝大会」が、12月1日に開催されました。

今回で19回目を迎えたこの大会は、庄内地区的駅伝を通じ子どもから高齢者までの世代間交流を促進し、地区住民の親睦と連帯感を深めることを目的に行われます。更には、青少年の健全育成と健康増進、交通事故撲滅の願いも込められています。

以下、中学生以下、高校生以下、女性、成年男子、フリーと多彩な顔ぶれの選手たちに送られる沿道からの大きな声援が、地域の一体感を感じさせます。

当日は高千穂の峰がくつきと姿を現す絶好の天気に恵まれ、各地区より10チーム、オープン参加4チームの合計14チームによる熱い戦いが繰り広げられました。

スパイダーマンやタイガーマスクに扮したランナーが周りの注目を集め

中、やはり将来を担う小学生や中学生たちは、ひときわ大きな声援が注がれていたように感じました。また、会場内では地域の方々が準備されたせんざいが振る舞われ、庄内中学校の生徒たちが一生懸命お手伝いしている姿も大変印象的でした。

チーム一丸となつてたすきをつなぐ姿に感動し、地域をあげてのイベントたくさんの方々が関わっておられることも感動し、取材をさせていただいたのですが、逆に元気をいただき、すが



ボランティアの
庄内中学校の生徒さんたち



花の第一区走者がスタート



14チームが参加した開会式



小学生から中学生へ



声援が力になります



児童生徒の奮闘は拍手



せんざい、あったかくて
おいしいな!

